



¿Quiénes son los aspirantes que sorprendieron al no ganar las candidaturas de Morena a las gubernaturas de 2024?

En algunos casos, los aspirantes celebraron el triunfo final de sus compañeras, rumbo a las elecciones a la gubernatura el próximo año



-Ignacio Mier

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena, fue otro de los sorprendidos al no ser elegido como uno de los coordinadores de la Cuarta Transformación para la gubernatura de **Puebla**.

Ante ello, Mier Velazco declaró a través de un video que fijará su posición luego de los resultados. En un clip que compartió en su red social X, aseguró que consultará a los poblanos que le brindaron su apoyo y una vez que lo realice, dará a conocer su posición el domingo **12 de noviembre**.